

Fecha Sección Página 08.07.2009 Primera/ Falla de origen 2

Bajo Reserva

sidente han asumido dos posiciones opuestas respecto a los 30 días que se tomará el PAN nacional antes de designar al sustituto de Germán Martínez. Unos dicen que es mucho tiempo; que en Los Pinos se dan margen para presionar a los consejeros e imponer a uno afín a Felipe Calderón. Otros afirman que se apuró el proceso para no dejar que levante la campaña aquel que osare ir contra el candidato oficial. Pero, a pesar de esta diferencia de ángulo sobre los tiempos, hay una consigna que une a estas "tribus" panistas: no permitir otro delfin, incondicional, amigo personal, paisano o subordinado del jefe del Ejecutivo en la presidencia del PAN. Porque eso, y otras malas decisiones (como entregar una diputación plurinominal al dirigente del sindicato del Seguro Social, Valdemar Gutiérrez), golpeó la "marca PAN". Hoy, quizá como nunca en su historia, el logo albiazul es asimilado --dicen no pocos panistas-como un PRI viejo. Por esta y otras razones, ha cundido una especie de rebeldía que va no es sólo cupular, sino en la tropa: en varios estados se están manifestando contra el PAN que dejó Martínez. En Jalisco, Puebla, estado de México y Chihuahua se exige cambio inmediato de dirigente estatal. Esto crece. Y no es para menos...

Pocos eventos tan terribles se han suscitado este año, como el asesinato del activista **Benjamín Le Barón**, quien enfrentó con sus propios recursos, los de su familia y

Las "tribus" que no están con el Presidente han asumido dos posiciones opuestas respecto a los 30 días que se tomará el PAN nacional antes de designar al sustituto de Germán Martínez. Unos dicen que es mucho tiempo; que en Los Pinos se dan margen para presionar a los consejeros e imponer a uno afín a Felipe Calderón. Otros afirman que se apuró el proceso para no dejar que levante la campaña aquel que osare ir contra el candidato oficial. Pero, a pesar de esta diferencia de ángulo sobre los tiempos, hay una consigna que une a estas "tribus" panistas: no permitir otro delfín, incondicional, amigo personal, paisano o parare de su gente a los secuestradores y asesinos que acosaban sus tierras, en Chihuahua. Y no es que haya tomado las armas, ni se haya encapuchado. No. Este hombre valiente anunció que no pagaría rescates y empezó una marcha digna para exigir a las autoridades locales y federales lo que le corresponde a todo ciudadano: seguridad. Su movimiento social traspasó las fronteras. Los medios internacionales y nacionales recogieron animados su historia. Pero ayer la esperanza de este ciudadano (y de un pueblo) ha sido reducida a escombros. Descanse en paz, Benjamín. Y con él se incondicional, amigo personal, paisano o

A las bromas, ni modo. Muchas de mal gusto, otras ingeniosas. Ya sabe usted cómo se las gastan con el árbol caído. Van dos, cuidaditas para no ofender (imagínense cómo están las otras). Una, que a Germán Martínez sólo el presidente del empleo podrá rescatarlo de la desocupación. Dos, que si lo dejan una elección más, el PAN pierde el registro.

Apunte final: ¿Y la lista de quienes operan las guarderías subrogadas del IMSS? Van 33 días desde la tragedia en Hermosillo, Sonora. Nos dicen que hoy, a partir de las cinco de la tarde, serán entregadas varias copias a medios y al Senado. Una sugerencia: anéxenles el currículum de Daniel Karam. Dicen que, de lo que resulte, se sabe si pasa o no a las filas del desempleo.

A d.



Página 1 de 1 \$ 20673.90 Tam: 190 cm2 AHERNANDEZ